

Religion und Literatur in Japan

Ein Jahr nach dem Symposium „Religion und Literatur in Japan“, das vom 8.–10. September 1994 in Hamburg – in der Universität und im hanseatisch maritimen Ambiente an Bord der „Rickmer Rickmers“ – stattfand, legen wir sechs der seinerzeit gehaltenen Vorträge vor und nutzen diesen Anlaß, den Referenten nochmals für ihre Beiträge und den Sponsoren des Symposiums, dem Jakkôin-Tempel in Ôhara/Kyôto, der OAG Hamburg sowie vor allem der Japan Foundation, Tôkyô, für ihre großzügige Unterstützung des Symposiums zu danken.

Hamburg, im November 1995

Roland Schneider